

## Himatro Unimal Gelar Pelatihan Desain Grafis



Himatro Unimal Gelar Pelatihan Desain Grafis

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Himpunan Mahasiswa Teknik Elektro (Himatro) Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh menggelar pelatihan Desain Grafis, Sabtu (22/6/2024) di Laboratorium Komputer Teknik Elektro, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Pelatihan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan dasar dalam bidang desain grafis kepada para mahasiswa, khususnya mahasiswa Teknik Elektro.

Ketua Panitia, Rahmanda Aldio Reza mengatakan, kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kreativitas dan kemampuan teknis para peserta dalam menghasilkan karya desain yang menarik dan profesional.

"Semoga kegiatan ini dapat menjadi langkah awal bagi mahasiswa teknik elektro Universitas Malikussaleh untuk terus berkarya dan berinovasi dalam bidang desain grafis," katanya.

Ketua Himatro, Dolly Andriansyah Pohan merasa bangga melihat antusiasme dan semangat yang begitu tinggi dari seluruh peserta yang hadir.

"Kami telah menyiapkan program yang beragam dan intensif untuk memastikan bahwa semua peserta mendapatkan manfaat maksimal dari pelatihan ini. Dengan materi dan pembicara yang telah ahli di bidangnya, saya yakin seluruh peserta akan mendapatkan wawasan yang berharga dan teknik-teknik terbaru dalam desain grafis," ungkapnya.

Sementara Perwakilan Dewan Legislatif Himpunan Teknik Elektro, Thufaeil Migdad, sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Himatro. Ia berpesan dan memotivasi peserta pelatihan agar dapat mengikuti pelatihan Desain Grafis tersebut dengan sebaik mungkin.

"Saya berharap, kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan di masa mendatang, sehingga semakin banyak mahasiswa yang mendapatkan manfaat dan dapat berkontribusi lebih dalam bidang yang mereka tekuni. Semoga pelatihan ini memberikan bekal yang berharga bagi seluruh peserta dan menjadi awal dari langkah besar mereka dalam berkariier di dunia desain grafis," pesannya.

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi materi yang dibawakan oleh Fachri Fachrezisyah Putra ST, Seorang desainer grafis profesional yang telah berpengalaman di industri kreatif dan juga merupakan Alumni Teknik Elektro Universitas Malikussaleh.

Di samping memberikan teori, kegiatan ini juga memberikan pendampingan untuk praktik kepada para peserta.

Dalam praktiknya, pemateri akan mempraktekkan langsung teknik-teknik dasar dalam desain grafis lalu diikuti langsung oleh peserta dan tentu saja peserta akan didampingi oleh beberapa mentor.[tmi]

**Tanggal:** 25 June 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#),